

La République du Centre, 11 décembre 2019

SÉNAT ■ La réponse de Gérard Larcher

Suite à la polémique concernant le refus du directeur du cabinet du Président de la République de recevoir le sénateur du Loiret, Jean-Pierre Sueur, Gérard Larcher, président du Sénat, a écrit au Premier ministre : « Le Président de la commission des lois du Sénat, M. Philippe Bas, m'a fait part de l'émotion ressentie par les membres de sa commission. De tels propos, que rien ne saurait justifier, sont en effet offensants et irrespectueux à l'égard de notre collègue comme de la représentation nationale, et présentent un caractère de gravité tout particulier. [...] Je vous serais reconnaissant de bien vouloir me confirmer que le pouvoir exécutif ne considère pas que les parlementaires, au-delà du respect qui leur est dû par tout citoyen, lui "font perdre son temps" lorsqu'ils assument leurs missions constitutionnelles. » ■